

Le pape déclare que la famille a besoin d'aide pour son développement et sa stabilité

Le pape Jean-Paul II vient de passer 5 jours en Croatie; il a célébré une messe devant 100.000 personnes le dimanche 8 juin, jour de la Pentecôte

25/06/2003

Vatican Information Service. (VIS) Le 8 juin au matin, Jean-Paul II a gagné

en voiture panoramique l'esplanade du delta de la Rijeka où, devant environ 100.000 fidèles, il a célébré la Messe de ce Dimanche de Pentecôte consacrée à la famille.

« L'Eglise du Christ -a dit le Pape à l'homélie- se trouve en quelque sorte de façon permanente en état de Pentecôte... ainsi reste-t-elle jeune et vivante, une, sainte, catholique et apostolique, car l'Esprit descend en permanence sur elle pour lui rappeler tout ce que lui a confié son Seigneur et la guider vers la plénitude de la Vérité ».

Puis le Saint-Père a remarqué que l'assemblée se trouvait « au pied de la colline portant le sanctuaire de Tsrat, lieu qui selon la tradition a reçu la maison de la Vierge. Ce doux souvenir de la vie de Jésus, de Marie et de

Joseph à Nazareth -a-t-il ajouté- nous rappelle la beauté austère et sensible

de la famille chrétienne, ainsi que son caractère inviolable ».

« La famille -a-t-il ajouté- a besoin aujourd'hui en Croatie d'une attention privilégiée et d'aides pour favoriser sa constitution et soutenir son développement et sa stabilité. Je pense en particulier aux graves problèmes du logement et de l'emploi. Il ne faut pas oublier qu'en soutenant la famille on contribue à la solutions de sérieux problèmes tels l'assistance aux malades et aux personnes âgées, la criminalité ou la toxicomanie ».

Le Pape a ensuite encouragé les familles chrétiennes « à ne pas craindre de proposer par le témoignage de leur vie le projet de Dieu pour la famille comme communauté fondée sur le mariage, c'est-à-dire une union stable et fidèle entre une femme et un homme mariés officiellement et légalement.

Ayez soin de l'éducation, humaine et chrétienne, de vos enfants, en ayant également recours à l'aide qualifiée d'éducateurs sérieux et de catéchistes bien formés ».

« La société contemporaine -a-t-il ensuite affirmé- est dramatiquement fragmentée, divisée. C'est la raison pour laquelle elle est souvent désespérément insatisfaite. Mais le chrétien ne peut demeurer résigné face à la lassitude et à l'inertie. Soyez un peuple d'espérance, un peuple priant ! ».

Puis le Saint-Père a dit aux fidèles que « la volonté du Christ est que tous soient un en lui, afin que chacun connaisse la plénitude de sa joie... C'est pourquoi il a envoyé avec son Fils l'Esprit Saint, qui agit sans cesse pour le dépassement des division et la guérison de toute blessure ».

Enfin, Jean-Paul II a invoqué l'Esprit en faveur « de tous les époux

chrétiens de Croatie, afin que par leur don réciproque, leur fidélité aux engagements du mariage et leur service de l'Evangile, ils soient signes de l'amour de Dieu pour l'humanité ».

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/le-pape-declare-que-la-famille-a-besoin-daide-pour-son-developpement-et-sa-stabilite/> (22/02/2026)